



Río Negro



29/05/2021

Oportunidad Laboral / SORTEOS.

Se completaron los sorteos para el programa “Oportunidad Laboral”.



Se cumplieron seis instancias desarrolladas en Fray Bentos, Nuevo Berlín, San Javier, Young, Algorta y Grecco.

En cada oportunidad también se seleccionaron aquellas personas que serán parte de la propuesta de empleo, pertenecientes a las localidades de Sauce y Sánchez; Bellaco; Tres Quintas; Valle de Soba; Paso de la Cruz; Mellizos y Sarandí de Navarro.

Los sorteos estuvieron fiscalizados por la Esc. Cecilia Di Pascua (1era jornada) y por el Director de Jurídica, Esc. Pablo Flores (2da. Jornada), contribuyendo también a la transparencia de los eventos la presencia de varios ediles representantes de las tres bancadas de la Junta Departamental de Río Negro, al igual que los concejales de los Municipios.

En total fueron elegidas 416 personas titulares, las cuales están siendo convocadas por la Dirección de Recursos Humanos para firmar la Declaración Jurada, previo a ser contratados. Deberán presentarse con documento de identidad el lunes 31 de mayo de 8 a 14 horas en Fray Bentos y Young: Oficina de Recursos Humanos / Nuevo Berlín y San Javier: Secretaría de los Municipios / Resto de las localidades: Centros Comunes.

Se aclara que se los dividirá en grupos, los primeros comenzarán a trabajar el 1° de junio y los restantes lo harán en la segunda quincena, tal cual está previsto y reglamentado por la Comisión Sectorial de Descentralización del Congreso Nacional de Intendentes. Quienes sean contratados deberán desarrollar tareas “de bien público”, por lo tanto, serán distribuidos en distintas cuadrillas pertenecientes a las direcciones de Obras y de Mantenimiento.

Río Negro presentó 4564 habilitados, la mayoría de los postulantes eran jóvenes y mujeres.

Los resultados de cada sorteo en nuestro departamento se encuentran disponibles en la página institucional de la Intendencia, en el link: <https://www.rionegro.gub.uy/resultados/>



Fray Bentos



29/05/2021

Los Centros Comunales encabezan “la campaña del abrigo”.

En estos lugares se están recepcionando las donaciones, lográndose un importante stock de ropa para todas las edades.

Luego de comunicarse a la población dicha iniciativa, se logró una excelente respuesta de los vecinos, quienes acercaron a estos centros comunales del Cobena I y barrio Las Canteras, al igual que en el comedor del INDA, ropa que se encuentra en muy buenas condiciones.

Las prendas de vestir una vez recibidas, fueron clasificadas y ordenadas por parte de los equipos formados para esa tarea.

Al momento, se cuenta también con calzados y ropa de cama, artículos que serán entregados a medida que se vaya solicitando. Al mismo tiempo, en el centro comunal “Las Canteras” se sumó la campaña “Yo te abrigo”, propuesta encabezada por el Colegio Laureles y que consiste en donar mantas, acolchados, gorras, bufandas y demás, confeccionadas por un grupo de padres vinculados a la mencionada institución educativa.

Actualmente se han incrementado los pedidos de camas y colchones, pudiéndose dar respuesta rápidamente por parte de la Dirección de Políticas Sociales, en coordinación con otras organizaciones, las cuales aportaron parte de ese mobiliario, como ASONC y la Cruz Roja.

Ante la solicitud que surgió desde el establecimiento N°11 del Instituto Nacional de Rehabilitación, se procedió a la entrega de ropa de abrigo para los privados de libertad que carecían de este tipo de vestimenta ante los intensos fríos.





Fray Bentos



29/05/2021

Quedaron inauguradas nuevas luminarias en la ciudad.



La zona comprende el tramo de Bohanes, paralelo a Ruta 2 y las calles continuación Ceibal y Tala.

El Intendente Dr. Omar Lafluf estuvo presente en el lugar donde se realizaron los trabajos, junto al equipo de dicha área de la comuna encabezado por el Ing. Vicente Rocha. En la oportunidad se dejaron operativos 12 focos Led en un recorrido de 400 metros, con cableado a nuevo y medición de UTE. Por otra parte se intervino en el barrio Fray Bentos 2000, en coordinación con el ente energético, concretando conexiones aéreas al inhabilitar, por seguridad, un cable subterráneo que había quedado en el interior de predios de algunas fincas.

Se eliminaron además dos medidores de los tres existentes, significando esa reducción de carga un ahorro importante de potencia contratada por el Gobierno departamental.



Nuevo Berlín



29/05/2021

En la Policlínica de Nuevo Berlín se realizó la segunda jornada de vacunación masiva a mayores de 18 años.



En total se dieron 270 vacunas de las cuales 222 corresponden al antígeno Pfizer y 48 de Sinovac, que correspondían a segunda dosis.

En la ocasión, el Director Departamental de Salud Dr. Andrés Montaña y la Directora de la RAP Dra. Ana Laura Cuadrado y el Alcalde Hernán Godoy, recorrieron la policlínica y analizaron la situación de la creciente cifra de casos en Nuevo Berlín.



Nuevo Berlín



29/05/2021

Planificación de caminería para la localidad.



La Ingeniera Civil Silvana Mazza recorrió varias calles de Nuevo Berlín junto al alcalde del Municipio Hernán Godoy y el capataz general de Servicios Municipales Hugo González.

Pararon en varios puntos y evaluaron la situación de la caminería, viendo cuáles son los trabajos que se estarán realizando próximamente en la villa, con equipos de maquinaria vial del Gobierno Departamental.



Young



29/05/2021

Avanza el plan de recuperación de calles en Young.



En la zona de calles Rodó y Pedro Marín, muy cerca del complejo de viviendas de la cooperativa COVITRASY, se trabaja en la reconstrucción total de uno de los tramos en donde se retiró el bitumen en mal estado y se cumple con la reconstrucción de las bases para luego intervenir con nuevo pavimento bituminoso.

Las tareas también incluyen maquinado y limpieza de desagües y cunetas.



Young



29/05/2021

Se cumplen en Young las actividades de cierre del MAYO AMARILLO.



El área de Educación Vial, del Departamento de Movilidad y Tránsito de la intendencia de Río Negro y el Municipio de Young, han desarrollado durante todo el mes actividades y campañas de concientización sobre las causas, consecuencias y formas de evitar la siniestralidad vial.

Recientemente en la escuela de Tiempo Completo N° 59 y ante iniciativa de la directora, Mtra. Silvia Queirós, se pintó frente al centro un lazo amarillo, con participación de los padres de los alumnos y vecinos.

La referente del área, Cecilia Techera, destacó el involucramiento de personas e instituciones, comprometiéndose socialmente con actividades gestionadas desde el empoderamiento social y emocional.

Desde Educación Vial Young, se agradece y destaca el compromiso del Municipio de Young, apoyando las actividades y el aporte constante en la difusión y promoción de la educación vial.

También se agradece el apoyo de cuerpo inspectivo y a todos los que hacen posible la educación vial.



Young



29/05/2021

Se recordó en Young el "Día Internacional de acción por la Salud de las Mujeres".



Por este motivo se realizó una conferencia de prensa en la Policlínica de MEVIR I, II y III, que contó con la presencia de la Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez, Ana Laura Cuadrado, Directora de la Red de Atención Primaria (RAP), Alcaldé Dra. Mercedes Long (Pediatra), Mariana Mascareña, Directora Departamental de MIDES, las Licenciadas Fabiana Pavloff y Alexandra García (Políticas Sociales), Andrea Velázquez, referente de Género y Familia de la Intendencia de Río Negro y la Lic. en Trabajo Social Silvana Barufaldi (INMUJERES), En la oportunidad se hizo referencia al derecho de las mujeres a gozar de una salud integral a lo largo de todo su ciclo de vida, considerando que es un derecho humano universal.

El Día Internacional de la Salud para las Mujeres, se celebra el 28 de mayo de cada año con el objetivo de denunciar y hacer frente a diversas enfermedades y padecimientos que sufren las mujeres en todo el mundo, dado que muchas de ellas terminan con un triste final, como es el caso de la mortalidad materna.